

Célébration de rentrée

Posté le Vendredi 26 Octobre 2007, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Célébration de la rentrée à l'Eglise Saint Luperc de Gabarret



"Ce matin, j'ai bien aimé la célébration de notre école, surtout quand on a chanté et quand le prêtre s'est présenté. Il nous a dit qu'il était professeur."

Anthony T. (CE2)

"J'ai trouvé que le prêtre était très gentil. J'ai aimé le moment où il s'est présenté. J'ai trouvé que c'était très bien quand on a chanté. Les chants étaient beaux. J'ai trouvé que le prêtre parlait bien : on comprenait bien ses explications. Et puis, c'était bien parce que dans l'église, c'est beau !"

Manon V. (CE2)

"Pendant la célébration, j'ai bien aimé quand le prêtre s'est présenté, quand on a chanté « Elargis ton cœur », quand le prêtre nous a raconté une « histoire de Jésus » et quand on a fait le signe de croix."

Rebecca B. (CE2)

"C'était bien quand nous avons chanté la chanson de Yannick Noah « Si tu savais » et le chant « Elargis ton cœur ». J'ai aimé quand le prêtre s'est présenté. Je ne savais pas qu'il était professeur. J'ai trouvé que la célébration était vite passée c'était bien, même très bien."

Elodie G. (CM1)

"Ce que j'ai préféré, c'est le moment où le prêtre a raconté et expliqué une « histoire de Jésus » et quand des élèves et des adultes ont dit « des messages » à Dieu."

Emilie R. (CM1)

"J'ai bien aimé le moment où on portait les lettres pour former le message « Aimer c'est partager » et les moments où on chantait."

Margaux D. (CM1)

Mots clés: [rentrée scolaire](#) , [église Saint Luperç](#) , [messe](#) , [Sainte-Jeanne-d'Arc](#)